

# 学校だより No. 4

## 【校外学習、就業体験（校内実習、現場実習）】

6月は梅雨らしく雨が降ったり真夏のように暑かったりと不安定な天候が続いていました。なぜか、小学部の校外学習の日に雨が降ってしまい延期した学年もありました。1・2年生は「もみじ平総合公園」、3・4年生は「吉井中央公園」、5・6年生は「まついだ森の家」、2年2組は「自然史博物館」へ行きました。スクールバスに乗って出かけ、思い切り遊んだり見学したりして楽しく活動しました。

中学部は校内実習を1週間、高等部は校内実習や現場実習を2週間行いました。一日働くことの大変さや、頑張っただけでやり遂げたときの達成感などを味わい、卒業後の就労について考えるよい機会となったことと思います。中学部の生徒が高等部の校内実習を見学したことは、お互いにとって働く意欲を高めるきっかけになったと思います。生徒一人一人が就業体験を真剣な表情で頑張っていました。

## 【富岡実業高校との学校間交流】

小中学部の児童生徒は富岡実業高校の生徒とさつまいもの苗を一緒に植えました。苗の植え方を高校生が優しく教えてくれました。また、高等部の1年生は富岡実業高校の2年生と県立世界遺産センターの花壇にニチニチソウの苗を植えました。その様子が6月20日（火）の上毛新聞に掲載されました。

## 【PTA進路研修会、お世話になりました】

6月14日（水）にPTA進路研修会を高等部会議室にて行いました。NPO法人成年後見センター群馬の細井靖子理事長様を講師としてお招きし、「成年後見制度の実際」についての話を伺いました。保護者の方々から「聞きたいと思っていた話が聞けて良かった」「親亡き後のことを考えると、親が元気なうちに子どもたちのためにできることがたくさんあることが分かった」などたくさんの感想をいただきました。講演の内容については、本校ホームページの「通信・連絡」→「進路だよりNo. 2」に掲載しておりますので、ぜひ、ご覧ください。

## 【小学部】

6月5日（月）に富岡実業高校の生徒と一緒に、さつまいもの苗植えを行いました。初めて畑に行く児童もいましたが、高校生に優しく接してもらい、みんな落ち着いて取り組むことができました。また一緒に、さつまいも掘りをするのが楽しみです。



1・2年生は、校外学習でもみじ平総合公園に行ってきました。大型遊具やブランコ、噴水やミストのある広場などで、元気に楽しく遊んでくることができました。

3・4年生は、吉井中央公園に行ってきました。大型遊具やザイルクライミングなどに挑戦しながら、たくさん身体を動かして楽しく活動することができました。

5・6年生は、まついだ森の家に行ってきました。2学期に行う宿泊学習の事前学習として、館内を探検しました。みんなでカレーライスのランチを美味しく食べることもできました。

2年2組は、自然史博物館に行ってきました。大きな恐竜模型を見て鳴き声を聞いたり、うさぎの剥製に触ったりしながら、楽しく見学することができました。



## 【中学部】

6月5日（月）に富岡実業高校とサツマイモの苗植えの交流会を行いました。最初にペアを組んだ高校生と簡単に自己紹介をしあつた後、一緒に協力してサツマイモの苗を植えました。うまくいかないところは、高校生に手伝ってもらい、1本1本丁寧に植えました。秋にはまた、サツマイモの収穫を一緒に行います。



6月5日（月）から9日（金）までの1週間、就業体験として校内実習を行いました。月曜日は、富岡実業高校との交流会が重なったため、午後から本格的に始まりました。挨拶や報告、時間いっぱい頑張ることなど、将来働くために必要な習慣や態度を学習しました。

6月13日（火）に群馬ヤクルト販売株式会社富岡サービスセンターで販売学習を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響で3年ぶりの校外での販売学習でした。朝から気温が高く、蒸し暑い中でしたが、生徒たちは、事前に決めた係の仕事を責任をもって実行していました。お客様の笑顔に、「ありがとうございました。」の声が一段と大きくなりました。



## 【高等部】

6月5日（月）～16日（金）の2週間は就業体験期間でした。就業体験は校内実習と現場実習とに分かれて行います。校内実習では、集会室を工場に見立て、普段は作業で行わない受注作業に取り組みました。実習室では、運動や清掃活動などを取り入れながら、普段よりもずっと長い時間、作業学習に取り組みました。現場実習では、様々な事業所で現場実習をさせていただきました。皆、学校ではできない貴重な体験をさせていただくことができました。自分の適性や好みなどを知ることができ、大変よい機会となりました。



6月15日（木）には、本校の1年生と富岡実業高校の2年生とが、県立世界遺産センターの植栽をともに行うという交流活動をしました。ニチニチソウの花苗を富岡実業高校が用意してくださり、花壇への植え方を丁寧に教えていただきました。お互いの名前を聞き合う姿も見られ、同じ富岡市の学校に通う生徒同士で交流を深めることができました。

